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Cambio de raiz

• ¿Recuerdan cuál es la 
raiz de un verbo?

• No son irregulares. Las 
terminaciones son 
iguales a los verbos
regulares.

• (Stem changing).
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Cambios de raiz
e ie

Pronombres Querer

yo quiero

tú quieres

él, ella, usted quiere

nosotros, nosotras queremos

ustedes quieren

ellos, ellas quieren

Otros verbos como querer: cerrar, empezar, endender, pensar, preferir.



Cambios de raiz
e-ie

Pronombres Contar

yo cuento

tú cuentas

él, ella, usted cuenta

nosotros, nosotras contamos

ustedes cuentan

ellos, ellas cuentan

Otros verbos como contar: costar, encontrar, llover, poder, recordar, volver, dormir.

Cambios de raiz
o ue



Cambios de raiz
e-ie

Pronombres Pedir

yo pido

tú pides

él, ella, usted pide

nosotros, nosotras pedimos

ustedes piden

ellos, ellas piden

Otros verbos como pedir: nevar, repetir, seguir.

Cambios de raiz
e i



Cambios de raiz
e-ie

Pronombres Jugar

yo juego

tú juegas

él, ella, usted juega

nosotros, nosotras jugamos

ustedes juegan

ellos, ellas juegan

Cambios de raiz
u ue



¿Los recuerdas?



Pruebita
¿A qué grupo pertenencen los siguientes verbos?

e - ie o - ue e - i u - ue

pensar

jugar
volver

nevar



Verbos irregulares 
(presente)



Verbos irregulares en la primera persona (yo)

dar conocer hacer poner saber ver decir salir

yo doy conozco hago pongo sé veo digo salgo

tú das conoces haces pones sabes ves dices sales

él, ella, usted da conoce hace pone sabe ve dice sale

nosotros, 
nosotras

damos conocemos hacemos ponemos sabemos vemos decimos salimos

ustedes dan conocen hacen ponen saben ven dicen salen

ellos, ellas dan conocen hacen ponen sabe ven dicen salen



Irregulares

ser estar tener ir oír

yo soy estoy tengo voy oigo

tú eres estás tienes vas oyes

él, ella, usted es está tiene va oye

nosotros, 
nosotras

somos estamos tiene vamos oímos

ustedes son están tienen van oyen

ellos, ellas son están tienen van oyen


